

# 400 ANS DE LEADERSHIP JEUNESSE

## GENEVIÈVE L. LATOUR

### VILLE NATALE

St-Albert

### RÉGION / Est

### ANNÉES / 1988-présent

### ÉPOQUE / Franco-ontarienne

### MOTS CLEFS

Justice sociale // Féminisme

// Étudiant.e.s

Geneviève est impliquée dans la Fédération de la jeunesse franco-ontarienne depuis son secondaire. À l'âge de 15 ans, elle était représentante de la région de l'Est au conseil de représentation de la FESFO et, ensuite, elle en est devenue la vice-présidente à 16 ans. Dès son entrée à l'Université d'Ottawa, elle a fait partie de l'équipe d'animation de l'organisme et y a été engagée en 2007.

Geneviève a terminé un baccalauréat spécialisé bidisciplinaire en études des femmes et en sciences politiques en 2008. Tout le long de ses études, elle s'est impliquée dans un Centre d'aide et de lutte contre caractère sexuel (CALACS) qu'elle a aidé qu'elle avait 17 ans.



C'est à l'âge de 20 ans qu'elle a pris part Regroupement étudiant franco-ontarien elle a organisé les États généraux sur le en Ontario français avec son collègue Alain le tour de la province en passant par Windsor, Toronto, Ottawa, Sudbury, Timmins et Thunder Bay afin de consulter plus de 1000 personnes.

Geneviève étudie maintenant à la Cité collégiale où elle termine un certificat en administration des affaires. Elle est présentement coprésidente du RÉFO et fait avancer plusieurs causes qui lui tiennent à cœur, notamment la création d'une université de langue française en Ontario.

Il est très important pour Geneviève d'être engagée dans sa communauté. Les jeunes, la justice sociale et la francophonie la passionnent.

les agressions à à fonder alors

à la création du (RÉFO). À 25 ans, postsecondaire Dupuis. Ils ont fait